

Raymonde Vuillemin nous a quittés

C'est au terme d'un combat contre la maladie mené durant 27 ans que Raymonde Vuillemin s'en est allée, dimanche 20 septembre.

Fille de René et Marie-Madeleine Cattet, troisième d'une fratrie de cinq enfants (Simone, Jean, Jules, Marie), Raymonde naît le 23 février 1942 à Courvières. Elle fréquente les bancs de la communale et la Sainte Famille de Besançon. Aimant la vie au grand air, elle participe volontiers aux travaux de la ferme familiale.

En 1963, elle épouse Rémi



Photo ER

Vuillemin, qu'elle accompagnera tout au long de sa carrière dans la gendarmerie et de ses déménage-

ments. De leur union naissent Lydie et Jean-Pierre, puis le cercle familial s'agrandira de cinq petits-enfants et trois arrière-petits-enfants.

Raymonde aimait courir les bois pour cueillir champignons et les petits fruits. Et la chorale Saint-Martin du Drugeon lui tenait tellement à cœur qu'elle n'aurait jamais voulu manquer sa répétition du jeudi soir.

Ses obsèques sont célébrées ce mardi 22 septembre, à 14 h 30, en l'église de La Rivière-Drugeon.

Condoléances.